



向剛信  
学健頼 学校だより

戸山

令和6年10月15日

No. 9

校長 小林 祐志

【学校教育目標】「互いの成長を認め合いながら自ら道を拓く生徒の育成」

## 魂の襷リレー！！～日田市中体連駅伝大会で力走しました～

先週、10月10日(木)に日田市中体連駅伝大会が三隈川河川敷で開催されました。本校からも男女それぞれ1チームが出場し、女子5区間、男子6区間で力走を見せました。結果は女子が全体5位、男子は13位でした。この日会場に行った生徒は夏休みの猛暑の時期から約2か月間の練習を重ねての参加でした。駅伝というスポーツは努力の積み重ねが何よりも大切です。そして、万全な体調でなければ自分の持つ力を最大限に発揮することができない、とても過酷なスポーツです。まずはこんな過酷な駅伝競技に挑み、努力を重ねた選手たちに敬意を表します。「努力は報われる」という言葉があります。この大会で目標としていた順位やタイムを達成できなかったこともあるかもしれませんが、何よりもこれまでの「努力の過程」が大切です。「一生懸命に努力を重ねることができた」ことを自分の成長とし、自信としてください。そしてこれからの学校生活や人生に活かしてほしいと思います。来年もまた駅伝大会は開催されます。現1、2年生の積極的な挑戦を期待しています。





